



FFR

Mêlée

Directives

16/07/2019

Philosophie de la mêlée



Stabilité

Les fautes claires et évidentes doivent être sanctionnées
(même si le ballon est joué, c'est-à-dire avantage sur pénalité)

Avertir rapidement pour fautes répétées, suivi d'un carton jaune

Priorités de la mêlée

Pas de pré-engagement

Pas de contact épaule tête

Supporter le poids de son corps

Bonne plateforme avec une solide position des pieds

Poussée axiale

Pas de poussée vers l'intérieur ou de pas chassés

Engagement de la mêlée



PAS ACCEPTABLE



ACCEPTABLE



Aucune tolérance ne sera appliquée pour les pré-engagements

L'équilibre est la clé (pas de joueur penché)



EXCO, agissant en accord avec les Règlements et sur la recommandation du Président du comité des règles du jeu, a décidé des modifications suivantes avec effet immédiat:

Afin de réduire la charge axiale, la Règle 19.10b relative à l'engagement de la mêlée devient:

Les joueurs des deux premières lignes sont en flexion, chacun ayant la tête à gauche de son adversaire immédiat, sans toucher le cou ou les épaules d'un adversaire



FFR